



CropLife Canada et Soy Canada se joignent au Conseil de l'ACCA

Ottawa (Ont.), 28 juin 2023 – Dan Darling, président de l'Alliance canadienne du commerce agroalimentaire (ACCA) a publié aujourd'hui le communiqué suivant concernant l'adhésion de CropLife Canada et Soy Canada au Conseil de l'ACCA.

« Au nom du conseil d'administration de l'ACCA, nous nous réjouissons d'annoncer l'adhésion de deux nouveaux membres : CropLife Canada et Soy Canada. Ces membres, souligne Darling, président de l'ACCA, apportent encore plus de diversité à notre conseil et contribuent à renforcer notre alliance au sein du secteur agricole, dont l'objet est de faire la promotion du commerce libre et ouvert ».

CropLife Canada représente les fabricants, développeurs et distributeurs canadiens de produits en protection des cultures et de produits issus d'innovation en sélection végétale. « CropLife Canada, précise Émilie Bergeron, vice-présidente de la division Chimie chez CropLife Canada, vise à maximiser le potentiel d'exportation agricole du Canada. C'est pourquoi nous sommes heureux de nous joindre à l'ACCA afin de soutenir ses activités visant la promotion d'un environnement commercial équitable et ouvert sur la scène internationale pour l'agriculture et les produits agroalimentaires canadiens ».

« L'agriculture canadienne contribue à la sécurité alimentaire mondiale en offrant au monde des aliments de consommation humaine et animale de grande qualité, issus d'une production durable. Les activités de représentation de l'ACCA visant à promouvoir les systèmes commerciaux fondés sur des règles et l'élimination de barrières commerciales non tarifaires sont cruciales pour soutenir l'agriculture canadienne à demeurer novatrice et à poursuivre sa croissance et sa prospérité, a ajouté Émilie Bergeron.

Soy Canada est une association nationale qui représente tous les groupes œuvrant dans le développement, la production, la manutention, la transformation et le transport des fèves soya produites au Canada.

« Soy Canada se réjouit de rejoindre d'autres organisations alliées en matière d'exportation autour de la table de l'ACCA. Notre industrie est très consciente du fait que nous devons travailler ensemble en vue d'améliorer la politique commerciale du Canada ainsi que notre accès aux marchés internationaux », signale Brian Innes, directeur général de Soy Canada.

Émilie Bergeron et Brian Innes agiront à titre d'administrateurs au sein du conseil d'administration de l'ACCA. En date de juin 2023, douze associations agricoles sont membres de l'ACCA.

Pour plus d'information :

info@cafta.org